

Ercros firma un acuerdo con la UB para una intervención arqueológica en un terreno ubicado en la fábrica de Flix



Ercros ha firmado un acuerdo de colaboración con la Universidad de Barcelona (UB) para que esta realice una intervención arqueológica en un terreno perteneciente a la centenaria fábrica de Flix.

Esta acción será llevada a cabo, durante la primera quincena de julio, por nueve alumnos universitarios del grado de arqueología de la UB dentro del plan de prácticas universitarias regladas.

La intervención se engloba dentro de la asignatura de prácticas del grado de arqueología y está centrada en el estudio de edificios industriales históricos dedicados a la fabricación de explosivos, como el que existió en su momento en el citado terreno donde ahora se están realizando las catas arqueológicas.

Barcelona, 8 de julio de 2019